



# 議会だより

第217号

平成27年(2015年)8月9日(日)  
発行:秦野市議会 編集:議会報編集委員会  
〒257-8501 神奈川県秦野市桜町一丁目3番2号 ☎0463-82-9652  
http://www.city.hadano.kanagawa.jp/shise/shigikai/

## 主な内容

- ◆議案審議 1・8面
- ◆一般質問 2・3・6・7面
- ◆議会報告会結果・議会活性化特別委員会報告 4・5面
- ◆議会のうごき 6面
- ◆陳情・意見書 8面

## 6月定例会

# 議会活性化特別委員会から中間報告

6月定例会は、6月2日から6月22日まで21日間の会期で開催されました。この定例会では、条例の制定や一般会計補正予算など市長提出議案等23件(うち、報告9件)のほか、議提議案2件、委員会提出議案2件を審議しました。また、議会の活性化と機能の強化を図る目的で、調査・研究活動を続けてきた議会活性化特別委員会から中間報告がありました。

(議決結果は3面・議会活性化特別委員会の中間報告は4・5面に掲載)



リニューアルした電光掲示板を背に元気にプレーする球児たち=秦野球場(撮影者・山田千咲さん)

## いじめ重大事態などを調査する委員会を教育委員会と市長部局に設置

秦野市いじめ問題対策調査委員会及び秦野市いじめ問題再調査会条例を制定することについて

### ▼要旨

「いじめ防止対策推進法」施行に伴い、いじめ防止などの調査・研究や、重大事態に対して事実確認などの調査を行う秦野市いじめ問題対策調査委員会を、教育委員会の附属機関として設置し、また、市長の附属機関として、その結果について再調査を行う秦野市いじめ問題再調査会を設置するもの。なお、この条例の施行は、公布の日からとするもの。

### ▼主な質疑

**問** いじめ問題は、これまで学校と教育委員会が一体となり、対応・対策に取り組んできたと思うがいじめ問題対策調査委員会の設置による効果はどのようなものか。

**答** 委員会は、弁護士、精神科医など、各分野の専門的な知識や経験を有する者で構成し、いじめの防止および重大事態の調査に対して専門的な見地からの意見が期待できる。また、いじめを受けた児童・生徒や保護者にとっても、第三者で構成されているため、客観的な調査が期待でき、公平性・中立性が確保できると考える。

**問** いじめ問題で重大事態が発生した場合、いじめ問題対策調査委員会に調査を委ねる体制となっているが、その判断は誰が行うのか。

**答** まず学校で重大事態と認識し調査するが、教育委員会が学校主体では対処が難しいと判断した場合や、学校の教育活動に支障が生じるおそれがあると判断した場合などは、いじめ問題対策調査委員会が調査を行うことになる。

**問** いじめ問題再調査会は、いじめ問題対策調査委員会の調査結果を受け、市長の諮問に応じて再調査できるとなっているが、どのような場合を想定しているのか。

**答** いじめ問題対策調査委員会からの調査結果について、児童・生徒や保護者が疑義を申し立てることなどを想定している。

**要望** いじめ対策については、それぞれの段階での責務を明確にしてほしい。

### ▼反対討論

市長の附属機関として、いじめ問題再調査会を同じ条例に位置づけることは、教育委員会などの調査では初めから不十分だと認識させることになるため、反対する。

### ▼議決結果

本会議 原案可決(賛成多数)

## 永年勤続議員表彰

### ○横溝泰世議員

昭和26年生まれ。当選9回。無所属。秦野市議会議員、監査委員、文教福祉常任委員会委員長等を歴任。市内西田原在住。

### ○和田厚行議員

昭和22年生まれ。当選9回。社会民主党所属。現議会運営委員会委員長。秦野市議会議員、監査委員等を歴任。市内菖蒲在住。

### ○大野祐司議員

昭和35年生まれ。当選4回。無所属。秦野市議会議員、監査委員、総務常任委員会委員長等を歴任。市内曾屋在住。



横溝泰世議員



和田厚行議員



大野祐司議員

## 常任委員会を再編

次の任期から議員定数が2人減の24人となるに伴い、常任委員会の再編を行いました。次の任期からは、3常任委員会となります。

- 総務常任委員会(定数8人)
- 文教福祉常任委員会(定数8人)
- 環境都市常任委員会(定数7人)

※現在の環境産業常任委員会と都市建設常任委員会を統合  
※議長は、常任委員会に所属しません。

## 議長選挙に立候補制を導入

市民に開かれた、より活力のある議会の実現のため、改選後、初の議会となる9月定例会から、議長選挙に立候補制を導入し、議場で立候補者による所信表明を行います。

なお、所信表明の様子は、インターネットで配信しますので、ぜひご覧ください。

また、これに合わせて、市民の期待に応える議会改革を継続的に進めるため、そのリーダーとなる議長の任期を2年としました。